



Lettre historique adressée au Secrétaire général de l'ONU, Kurt Waldheim

Le **sionisme n'est pas le judaïsme** La lettre suivante a été remise au Secrétaire général, Dr. Kurt Waldheim :

- 7 novembre 1975

Son Excellence Monsieur
le Secrétaire général Kurt Waldheim
Nations Unies, NY

Honorable Monsieur,

Nous voudrions attirer votre attention sur le fait que, même aujourd'hui, après 27 ans d'existence de l'État d'Israël, il existe un grand nombre de Juifs en Terre Sainte et dans le monde entier qui sont opposés au sionisme et à l'État sioniste. C'est pourquoi nous demandons respectueusement à Votre Excellence d'user de son influence lors du prochain débat à l'Assemblée générale pour obtenir ce qui suit :

a) Que dans les négociations, les communiqués et les résolutions, une distinction sémantique claire soit établie entre « **sioniste-israélien** » et « **juif** ». Cela servirait non seulement la vérité, que les peuples arabes reconnaissent, mais exonérerait en outre la position des Nations Unies, dans la mesure où cela clarifierait la question et apaiserait les tensions.

b) Que, dans le cadre administratif approprié, l'ancienne indépendance soit à nouveau accordée aux anciens colons connus sous le nom de « Vieux Yishuv », qui, bien avant l'avènement du sionisme, ont été les représentants légitimes et apolitiques du peuple juif fidèle à la Torah en Terre Sainte.

L'État sioniste a usurpé, sans aucune justification, le saint nom d'Israël.

Les vrais Juifs de la Torah souhaitent vivre en paix et en harmonie avec leurs voisins et avec la communauté des nations et déplorent les politiques menées par ceux qui abusent du nom d'Israël¹.

La fraude et la tromperie sionistes sont renforcées par l'usurpation du nom d'Israël et par la prétention sioniste de représenter le peuple juif et sioniste-israélien.

Avec la bénédiction de la communauté juive fidèle à la Torah,
Neturei Karta des États-Unis,
GPO Box 2143
Brooklyn, NY 11202

Le sionisme, depuis sa création, a été farouchement combattu par les plus grands dirigeants rabbiniques, car il constitue un déni complet du caractère spirituel et religieux du peuple juif.

Le nom de GD a été délibérément et systématiquement supprimé de chaque déclaration publique des dirigeants de l'État sioniste, depuis leur déclaration d'indépendance jusqu'aux discours de leurs successeurs Premiers ministres.



SHIVAYA INFO



Au cours des 27 dernières années, aucun délégué sioniste aux Nations Unies n'a invoqué le nom de Dieu. Aujourd'hui, plusieurs porte-parole sionistes proclament que le sionisme est le judaïsme. La vérité éternelle révélée au mont Sinaï ne sera jamais un fardeau. « Notre peuple n'est un peuple que par la vertu de sa Torah. »

<https://nkusa.org/historic-letter-to-un-secretary-general-kurt-waldheim/>